

Mi PADRE

Mi padre se llama Javier, tiene 42 años es gaditano, pero cuando se casó, a mi madre y a él, le llamaron de un trabajo en Andalucía y se mudaron a vivir allí.

Sus ojos son de color verde oscuro y su pelo negro, se peina con una raya a la izquierda, su nariz es un poco picada, es fuerte, alto, delgado y siempre visto arreglado.

Es muy generoso porque comparte con todo el mundo, amable y respetuoso. Algunas veces es muy gracioso, juguetón y divertido.

Muchas veces, nos lleva de excursión al campo o a la montaña. Es profesor de música, le gusta tocar la guitarra, jugar al baloncesto y al fútbol, su equipo preferido es el Real Madrid. Cree en Dios y siempre va a misa y además es muy trabajador.

Es muy buen padre, porque nos cuida y nos quiere mucho a mí y a mis cinco hermanos.